



Exzellente
Deutsche
Auslandsschule



Noticias oficiales 2018

N° 1

28.02.2018

Cambio en la Dirección Pedagógica del Colegio

El 28 de febrero el Dr. Hans-Joachim Czoske cesa sus funciones como Rector. Su contrato, desde un inicio, se estableció por el periodo de un año. Un poco del Dr. Czoske quedará con nosotros en el DSV, ya que por pedido del Directorio del Colegio, nos continuará asistiendo y asesorando con sus conocimientos y experiencia profesional.

Desde el 5 de marzo asumirá la Dirección del Colegio el Sr. Martin Gellert, quien llega con su señora desde Hamburgo (Alemania). El Sr. Gellert ya se ha desempeñado en dos oportunidades como profesor en el extranjero: en el Colegio Alemán de Guayaquil/Ecuador y el Colegio Alemán San José/Costa Rica.

Le queremos agradecer al Sr. Dr. Czoske por su valiosa labor realizada y le deseamos mucho éxito en su activo retiro.

Le damos la más cordial Bienvenida al Sr. Gellert a la Comunidad DSV y le deseamos un exitoso comienzo y buenos logros en sus responsabilidades como Rector.